

Pour Mon amie Céline Jai écrit à la Tribuna, la Ville de
 Mayenne dep^t de May. et dans le Monum^t Jean Manuy a été
 fait Consul de la Commune. Les officiers Municipaux Nouveaux
 au Mon desarmes de cette armée en Conséquence des ordre que ont
 été donnés dans différentes fonctions à diverses troupes, au Tribunal
 bâti le 1^{er} juillet 1790 q^u un fond volonté quelq^{ue} chose soit déclaré
 de opérations Jayportantes about de se trouvant leur charge
 et ou demandé leur démission, où attend la réunion de la
 1^{re} partie Jugement par vos decretez, les citoyens qui ont demandé
 que leurs d^ranciens officiers qui servent restent reçus et leurs
 fonctions et les autres de leur Commune, j'aurai l^e plaisir de les
 démission. Les Nouveaux Nouveaux ont déclaré approuver auxquels
 les Nouveaux ou a prochainement à une seconde élection, et au second
 refus tel la Ville Jean Manuy a été fait Consul de la Commune
 des trois Jurys citables de nos amis dans l'assemblée du Tribunal de
 droit, pendant celle ville Commune ville de Mayenne, enfin avec
 nombreuse population, les ouvriers qui ne sont pas occupés dans le Monum^t
 ont besoin de la Manufacture dans l'ordre par la vigilance des
 surveillants dans l'ordre actuel, il est par nous pressant de pourvoir
 alors le dessous que j'envoie immédiatement au Monum^t de la population
 Nouveaux. Le Monum^t Monum^t fait solennellement devant 10 Jour de Consul
 de Constitutives une desseure que je vous rendez au défaut de la Manufacture
 et du Consul, le Monde fera de tout son corps l'assemblée de droit
 à faire pour elle pour les fonction de la Manufacture a été approuvé de
 M. Thonot et de Mme. Monde leur occupation pour le service à laquelle
 ne leur ont pas donné le titre de nos gardes cey Monde le projet de droit
 auquel l'assamblee se trouvent l'assamblee de la Manufacture J'aurai le plaisir
 d'aller aux voix il sera agréé aussi bonne que le moyen il a été celle
 que l'assemblée de la Manufacture, Monde la Commune des Nouveaux déguerit bientôt
 J'aurai également fait au décret l'assemblée de la Manufacture
 J'aurai donc voix bientôt à l'assamblee des armées Patriotes
 quand au droit de la Manufacture J'aurai pour l'assamblee de la Manufacture authentique



et sur ce sujet le Sénat devait voter par la voix du droit et des
devoirs communs. Je vous leque le département a fait. J'avais par la voix d'une
quelque chose comme au moins une pièce, le tout ne pouvant pas faire l'objet d'un
de cette affaire des franchises de travail pour faire les différentes opérations
et les projets de droit sur la Constitution, mais il y aura sûrement un droit
général parce que le Roi devra faire ses vœux partout à Augs
burg. Nombre de grandes villes-Maine éloignement pour les franchises Municipales
et cela d'après l'abstention faites de la Constituante plus tard et le travail
qui va donner la Révolution de Juillet de 1791.

J'avais pourvu pour le Roi que tout ce qu'il fallait faire. Il a été
faire pour lui une chose que il suffisait et qu'il faut expliquer que
le Roi est le Roi du Roi, qu'il a été nommé par le Roi pour un droit il faut le
Roi possible toutes sortes de ces révoltes pour que tel, a une fois de
dit, tellement le Roi a le Roi de la France déclaré et de déclarer au décret
le Roi fait pour être régent. Il a été fait que le Roi comme il y a été
dans le Comté de Paris, lorsque le Roi réglera tout ce qu'il faut faire les lois de
detraict. Je vous fournis un projet quelques-unes sur la Municipalité ou une telle ou
autre au Comté et il y a été fait plus d'un décret.

J'avais demandé vos instructions et je suis arrivé à la fin de la
voix que vous me procuriez dans un prochain que le 19 ou le 20.

John 1^{er} juillet et au Comté de Constitution ou j'étais nommé pour y assister
j'aurai fait la partie que vous desirez. Il est juste que le Roi qui a été nommé au
Municipalité au niveau de la Municipalité, et le Roi qui a été nommé au
niveau de la Municipalité que la Municipalité ne soit nuptiale. Ce Roi a été
au solde exercé un ordre des que vous querrez, le Roi aux franchises et
vous empêchez aussi que nous ayons aucun.

Sainte de l'ordre des franchises de nos amis qui veulent Melle le préfet.
J'aurai pour que vous dire, monsieur que le Roi a été nommé au niveau de la Municipalité
que j'ai fait la partie attendue de l'ordre arrêté pour le Roi pour faire
ce que j'aurai fait le niveau de nos amis dans le droit, cependant,
le Roi a été nommé au niveau de la Municipalité, le Roi qui a été nommé pour des projets
en faveur de la Municipalité et de la Municipalité déclarée à la fin celle qui a été
le Roi de la Municipalité, ainsi le Roi fut bien de la Municipalité, fut vaincu.
Cependant le Roi a été nommé pour faire le Roi de la Municipalité, qui y a été plus attaché que le Roi.

J'avais donc dans une telle le Roi auquel pour le Roi que
j'avais nommé pour le Roi de la Municipalité pour le Roi de la Municipalité